

2

116

CONSIDÉRATIONS

SUR

L'AGRICULTURE CANADIENNE,

AU POINT DE VUE RELIGIEUX, NATIONAL ET DU BIEN-ÊTRE,
MATERIEL.

(Extraites du "Journal de Québec" des mois de février,
mars et avril.)

Salus populi suprema lex.

—
Présentées respectueusement aux honorables députés législatifs siégeant
dans le comité de l'agriculture.

—
PAR

« UN AMI DE L'ÉDUCATION. »

L'abbé Thomas Benjamin Pelletier,



qui fut pendant 9.9. temps rédacteur de la "Gazette des
Campagnes," de Sainte-Anne. — (Biblio. Ph. Gagnon,
p. 10.)

QUÉBEC :

DE L'IMPRIMERIE DE A. COTÉ ET CIE.

—
1860.